Courrier picard

GUIGNICOURT

Collège: le tabac en scène



Tous les élèves des classes de 6° ont assisté à ce spectacle.

« Sensibiliser les jeunes du primaire et du collège du secteur de Guignicourt sur le thème du tabac par leurs propres interventions », tel est l'objectif de l'opération débutée l'an dernier.

Conduit par l'espace santé de la CNAM de Laon, le comédien Philippe Haug (compagnie Proscenium), des enseignants et l'infirmière scolaire, ce travail a donc commencé au cours de l'année scolaire 2004/2005. L'infirmière scolaire était alors intervenue auprès des élèves de SEGPA (6° et 5°) du collège de Guignicourt et des élèves de CM2 du secteur pour les sensibiliser aux problèmes liés au tabac.

Saynètes

Un projet théâtral sur ce sujet avait été présenté aux élèves et il avait été procédé au choix de la classe de 6° pilote chargée d'interpréter les saynètes.

Depuis la rentrée scolaire 2005/2006, ce sont donc les élèves de la classe de 6° 1 qui ont travaillé en 2 groupes sur quatre saynètes : « T'es pas cap' de le faire », « C'est pas pour toi... au moins », « Tu fumes pas ? T'es pas un homme! », « Ma mère, ça lui fait du bien! ».

Lundi après-midi, les élèves de cette classe ont effectué deux représentations dans l'enceinte du collège. Après chaque saynète, un débat s'est instauré avec les spectateurs de façon à trouver, soit des réponses, soit des comportements différents appropriés aux situations présentées.

Désormais, en cours d'arts plastiques, les élèves de 6° vont élaborer des panneaux sur les effets du tabac.

Ces panneaux seront exposés en mai 2006 pour la journée anti-tabac.